



FOTO: CUARTOSCURO

'Bienvenida la competencia'

El líder de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial, Santiago Creel Miranda, dio la bienvenida al exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, a la contienda interna del PAN para la elección del abanderado presidencial.

Afirmó que al interior del Partido Acción Nacional no hay división ni golpes debajo de la mesa, por lo que ganará el mejor para contender en el 2024 por la alianza "Va por México", conformada por el PAN, PRI y PRD.

"Yo le doy la más cordial bienvenida al exgobernador Cabeza de Vaca, como se lo doy al resto de quienes estamos formando un equipo. Nosotros somos un equipo unido, no dividido, no hay golpes debajo de la mesa y que gane él o la mejor; somos democráticos", dijo. -POR YVONNE REYES